

# ASPIRASI WARGA

## Peduli Sesama, Satgas Yonif 115/ML Kunjungi dan Beri Bantuan Kepada Warga yang Berduka

Achmad Sarjono - [ASPIRASIWARGA.COM](http://ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 29, 2024 - 11:37



PUNCAK JAYA - Sebagai wujud kepedulian sekaligus turut berbela sungkawa, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Pruleme mendatangi rumah masyarakat yang mengalami kedukaan di Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Jum'at (29/3/2024).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyampaikan bahwa ada salah satu warga binaan Pos Pruleme mengalami kedukaan, yaitu keluarga Bapak Some Tabuni, dimana anak yang bersangkutan baru saja meninggal dunia karena sakit.

" Danpos Pruleme mendapat kabar bahwa ada warga yang tinggal di dekat pos mengalami kedukaan karena anaknya baru saja meninggal dunia. Sudah menjadi kebiasaan Satgas Yonif 115/ML untuk hadir di rumah warga yang berduka sebagai tanda turut berbelasungkawa sekaligus untuk memberikan bantuan. Semoga kedatangan Kami dapat memberikan penghiburan bagi keluarga yang ditinggalkan." tutur Dansatgas.

Pasiter Satgas Lettu Inf Leonard Sirait mewakili Dansatgas hadir ke rumah dengan beberapa orang anggota Pos, dengan membawa beras dan mie instan untuk membantu keluarga yang berduka.

" Masyarakat Kampung Pagaleme sudah kami anggap sebagai keluarga, maka ketika kami mendapat berita kedukaan dari salah satu warga dengan cepat Kami datang ke rumah duka untuk turut berbelasungkawa, sekaligus membawa bantuan sembako kiranya dapat sedikit meringankan duka." ucap Pasiter.

Sementara itu Bapak Some Tabuni selaku kepala keluarga yang berduka mengucapkan terimakasih atas bantuan dan perhatian dari Satgas Yonif 115/ML yang telah datang melayat serta memberi bantuan bahan makanan.

" Terimakasih atas kedatangan Bapak TNI di rumah Kami serta memberikan bantuan berupa paket sembako, semoga Bapak TNI selalu diberikan kesehatan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas, Tuhan Memberkati, Wa, wa, wa, Kaonak." ucap Bapak Some Tabuni. (\*)